

## "De nombreuses divergences constatées au sein du groupe de réflexion sur la réforme des institutions européennes" dans Le Monde (8 décembre 1995)

**Légende:** Le 8 décembre 1995, le quotidien français Le Monde commente le rapport du groupe de réflexion présidé par Carlos Westendorp y Cabeza, secrétaire d'État espagnol aux Affaires européennes, sur les défis à relever lors de la Conférence intergouvernementale (CIG) de 1996 pour réformer l'Union européenne et la préparer au prochain élargissement.

**Source:** Le Monde. 08.12.1995. Paris: Le Monde. "De nombreuses divergences constatées au sein du groupe de réflexion sur la réforme des institutions européennes", auteur:Lemaître, Philippe.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/de\\_nombreuses\\_divergences\\_constatees\\_au\\_sein\\_du\\_groupe\\_de\\_reflexion\\_sur\\_la\\_reforme\\_des\\_institutions\\_europeennes\\_dans\\_le\\_monde\\_8\\_decembre\\_1995-fr-22c34a50-d818-4e3d-84d8-c41e71f46cfa.html](http://www.cvce.eu/obj/de_nombreuses_divergences_constatees_au_sein_du_groupe_de_reflexion_sur_la_reforme_des_institutions_europeennes_dans_le_monde_8_decembre_1995-fr-22c34a50-d818-4e3d-84d8-c41e71f46cfa.html)



**Date de dernière mise à jour:** 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.